

EMPRESAS



Servicios Generales Bursátiles, la casa corredora de bolsa, creará nuevos instrumentos para invertir. ARCHIVO.

SGB entrará en la gestión de fondos de inversión

La corredora de bolsa estructura un fondo abierto de corto plazo diseñado para los inversionistas que buscan liquidez en el menor tiempo posible.

La corredora de bolsa Servicios Generales Bursátiles (SGB) incursionará en la apertura de una gestora de fondos de inversión, para atender la demanda de ahorrantes e inversionistas en carteras colectivas generadoras de rentabilidad variable.

Las Sociedades Gestoras pueden comprar o vender cuotas de los fondos de inversión que se espera operen en la Bolsa de Valores de El Salvador, en el segundo semestre del año, por medio de las casas corredoras.

Las gestoras podrán manejar fondos cerrados y abiertos, con los cuales los montos pueden ser fijos o indefinidos.

Los fondos cerrados se destinarán para inversiones de largo o mediano plazo, con instrumentos que pueden estar diseñados para cubrir las necesidades de liquidez de las empresas.

Los fondos abiertos serán los que se ajustarán a las necesidades de inversión de las personas naturales, debido a que permiten invertir y recobrar ganancia en forma mensual, informó la Bolsa de Valores.

Rentabilidad a corto plazo

La gerente de mercadeo de SGB, Ligia Iraheita de Duarte, informó que la corredora de bolsa diseñará los instrumentos de inversión que se ajusten a las necesidades de los inversionistas, para que saquen la mayor

rentabilidad posible.

“Los primeros fondos de inversión que se van a diseñar tendrán características similares a nuestros productos de la actual administración de cartera, con el fin de que los clientes no perciban mayor cambio entre ambos instrumentos”, comentó.

Una de las opciones, añadió, son los fondos de inversión abiertos, cuya rentabilidad puede ser adquirida a corto plazo.

“Estará diseñado, dijo, para inversionistas que buscan hacer líquidas sus inversiones en el corto plazo, pago de beneficios atractivos y que adicionalmente encuentren oportunidades de inversión a través de SGB”.

Una de las ventajas será que las personas naturales participantes tendrán beneficios fiscales durante los primeros cinco años.

Cuando la industria de los fondos de inversión comience a operar en el mercado bursátil nacional, las gestoras de tales instrumentos podrían ofrecer a los inversionistas cuatro tipos de fondos: los inmobiliarios, de capital de riesgo, renta variable, renta fija y los mixtos.

Los inmobiliarios invierten en inmuebles que generen ingresos por arrendamiento o venta. Los de capital de riesgo lo hacen en sociedades Pymes, o con proyectos específicos a desarrollar.

Mientras, en los de renta variable la mayor parte del fondo se encuentra invertido en acciones. Los de renta fija se concentran en valores de deuda y los mixtos combinan las rentas fijas y variables.

Las ventajas del inversionista son rentabilidad y diversificación, señaló SGB.

GESTORAS

¿Qué es?

Sociedad anónima de capital fijo que comercializa cuotas de participación en los fondos de inversión, en forma supervisada.

¿Quién regula?

La Central de Depósitos de Custodia es la que garantiza los activos del fondo.

80

por ciento de los fondos en el mundo es abierto.

BREVES

Vacante la gerencia de consumo de Citigroup en Nueva York

BANCA. El responsable de la unidad de Banca de Consumo Global de Citigroup, el mexicano Manuel Medina-Mora, dejará su puesto el próximo mes de junio, informaron los diarios The New York Times y The Wall Street Journal.

Medina-Mora, sin embargo, mantendrá su cargo como presidente del Consejo de Administración del grupo Banamex, filial mexicana de Citigroup. El año pasado, el ejecutivo mexicano de 64 años se enfrentó a algunas críticas como responsable de supervisar Banamex, cuando se supo que la entidad fue objeto de un fraude de unos 400 millones de dólares por la firma Oceanografía. *_EFE.*



El CEO de RadioShack no paga el alquiler, se declara en bancarrota

COMERCIO. Un tribunal de bancarrotas autorizó a la cadena estadounidense de tiendas de productos electrónicos RadioShack, dirigida por Joseph C. Magnacca, a traspasar 1,100 de sus locales en régimen de alquiler que cerrarán a final de mes. RadioShack se acogió el pasado 5 de febrero al Capítulo 11 de la Ley de Quiebras y solicitó permiso a un tribunal de Delaware para poder traspasar las tiendas que están abandonadas para no tener que pagar los alquileres de marzo. *_EFE/Foto tomada de infoweek.biz*

El CEO de IDT Telecom, primero en llevar teléfonos a Cuba

TELECOMUNICACIÓN. La

compañía estatal cubana Etecsa y la firma estadounidense IDT han cerrado las negociaciones para establecer conexión telefónica directa entre Cuba y EE. UU., lo que sería el primer acuerdo empresarial entre las dos naciones desde el anuncio del restablecimiento de sus relaciones diplomáticas. El director ejecutivo de IDT Telecom, Bill Pereira indicó en un comunicado que están “muy satisfechos” por haber alcanzado un “acuerdo pionero” con Etecsa, que si logra el visto bueno de la FCC convertirá a IDT en el primer operador estadounidense en tener comunicación directa con la isla. *_EFE/Foto tomada de blackstarnews.com*

